

# LE JURA BERNOI

2610 Saint-Imier  
Tél. 039 / 41 33 06  
Fax 039 / 41 19 00

**Feuille d'Avis de Saint-Imier et du Vallon**  
Journal d'annonces et de renseignements paraissant le jeudi

Régie des annonces:  
ofa Orell Fussli SA  
Rue de Morat 13  
2501 Bienne  
Tél. 032 / 23 39 11



Mercedes Corradi devant une partie de ses tableaux.

## Exposition inédite

**Deux artistes de la région exposent durant un mois à la Galerie Elysée. Tableaux et meubles contemporains font bon ménage. Rampe de lancement pour un inconnu.**

(ra) Dès lundi 30 mai la Galerie Elysée abritera une nouvelle exposition de peintures. Deux peintres neuchâtois dévoileront leurs œuvres. Deux styles totalement différents. Seul point commun: les deux artistes sont animés d'une même passion, la peinture.

### Talent féminin

Mercedes Corradi est une artiste d'origine italienne, née en Argentine. Après avoir suivi l'école des beaux-arts à Bahia Blanca, sa ville natale, elle participe à plusieurs expositions collectives dans son pays. De 1984 à 1986 elle expose en permanence à la Galerie Paseo del Angel. Ses œuvres sont présentées en 84 au 1er Salon annuel de la peinture de Bahia Blanca et au 750e anniversaire du club Olimpo Biblioteca Bernardino Rivadavia. En 1986 elle s'installe en Italie, puis dès 1992 à Neuchâtel. Ses toiles se trouvent notamment à Rome, Turin et à Pescara.

Depuis son arrivée à Neuchâtel, trois expositions ont présenté ses tableaux. Lors de l'exposition de Saint-Imier, une quarantaine de toiles, huiles, aquarelles et pein-

tures traditionnelles seront dévolées aux amateurs de beaux tableaux.

### Depuis l'âge de douze ans

Deuxième invité, également de Neuchâtel, Reynald Hasler, 46 ans, architecte de profession. Le dessin, les lignes de ses tableaux démontrent une continuité de son travail de tous les jours. D'un style inhabituel, mais propre au sentiment de l'artiste, l'on pourra admirer quatorze huiles et six aquarelles. Sept meubles contemporains créés par Reynald seront exposés, démontrant ainsi les idées géniales de cet artiste. Par son concept de la vie, il a créé des meubles simples et utiles, évitant les déplacements et la place perdue. Parmi plusieurs expositions à Vevey et à Neuchâtel, dont le salon flottant de cette dernière, Reynald Hasler est l'auteur des illustrations de deux livres Avanti «Les églises en Suisse».

### Tremplin de départ

Lors de cette exposition, un jeune artiste auteur-compositeur-interprète, autodidacte en musique et en peinture, fera ses débuts. Didier Clavien, d'origine valaisanne, habitant Cortaillod (NE), présentera quelques œuvres de sa création. Occasion de se faire un nom dans la peinture, en très bonne compagnie. Cette exposition est ouverte du lundi 30 mai au jeudi 30 juin. Du mardi au vendredi de 9 h à 12 h et de 13 h 30 à 18 h 30. Le vernissage aura lieu samedi 28 mai dès 17 h 30.